



Seit wenigen Jahren etabliert sich Oberösterreich langsam zu einem gern gebuchten Austragungsort für Fußballcamps. Im Rahmen eines solchen kam wieder einmal ein Dreistrahler russischer Bauarts nach Linz. Mit der Yakovlev Yak-42D RA-42423 von Rusjet reiste die Mannschaft samt Betreuerstabs des russischen Europa-League-Teilnehmers FC Anji Machatschkala aus Moskau-Vnukovo an.



*Nach über 6 Jahren besuchte wieder eine Yakovlev Yak-42D den blue danube airport linz
(Foto: Robert Lang)*



Typische Silhouette für ein Flugzeug russischer Bauart - die Yakovlev Yak-42D (Foto: J. Stiglmaier)

Text: Michael David

Foto: Robert Lang